

MELNITA YATI

by UNITRI Press

Submission date: 12-Jul-2023 10:15AM (UTC+0700)

Submission ID: 2012563033

File name: MELNITA_YATI.docx (35.85K)

Word count: 961

Character count: 6644

1
**APLIKASI SURADI DALAM Mendukung OPTIMALISASI
PELAYANAN ADMINISTRASI DI Kelurahan Pandanwangi
Kecamatan Blimbing Kota Malang**

SKRIPSI



**OLEH:
MELNITA YATI
NIM: 2019210165**

1
**KOMPETENSI MANAJEMEN PUBLIK
PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2023**

RINGKASAN

Aplikasi SURADI merupakan sistem surat menyurat resmi dalam bentuk digital. Dimana aplikasi ini digunakan sebagai sistem informasi di seluruh Organisasi Perangkat Daerah Kota Malang, selain itu pada tingkat kelurahan aplikasi ini digunakan untuk membantu pelayanan administrasi. Dasar pembentukan aplikasi ini yaitu Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara Dan Reformasi Birokrasi Nomor 6 Tahun 2011 tentang Naskah Dinas Elektronik Di Lingkungan Pemerintah. Tata Naskah Dinas Elektronik ini bertujuan untuk secara efektif dan efisien melakukan perbaikan sistem tata naskah dinas, mengelola surat masuk dan surat keluar secara elektronik, dan meningkatkan efisiensi dan efektivitas pengelolaan surat secara optimal di lingkungan pemerintah. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui aplikasi SURADI mendukung optimalisasi pelayanan administrasi, aplikasi ini membantu para pegawai dalam memberikan pelayanan yang efektif dan efisien. Fokus penelitian ini menggunakan standar pelayanan publik dari Ridwan dan Sudrajat. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jumlah informan tujuh orang. Dari hasil penelitian diperoleh bahwa penggunaan aplikasi SURADI dalam mengoptimalkan pelayanan administrasi sudah mencapai harapan masyarakat pada umumnya, tentunya aplikasi ini sangat membantu pelayanan administrasi, sehingga membantu pelayanan lebih efektif dan efisien. Namun dibalik kesesuaian itu masih ada kendala yang dihadapi belum ada pembaharuan dari diskominfo, dan Pemerintah kota malang sebagai pengguna aplikasi.

Kata kunci: aplikasi SURADI dan pelayanan administrasi

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan zaman yang semakin maju di Negara Indonesia membuat segala aspek kegiatan manusia berhubungan dengan teknologi. Dampak dari perkembangan teknologi tersebut disediakan dalam segala bidang baik pihak akademik maupun non akademik. Begitu pula dalam dunia pemerintahan, terdapat lembaga pemerintahan yang berlomba-lomba untuk menyediakan pelayanan berbasis elektronik. Dalam mencapai terwujudnya tata kelola pemerintahan yang berkualitas, bersih, dan akuntabel, maka pemerintah Indonesia menerapkan sistem pemerintahan yang berbasis elektronik, dengan harapan semua pelayanan dapat dipermudah dan lebih menghemat waktu. Sesuai dengan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik.

Dalam mewujudkan Kota Malang menuju *Smart city*, Pemerintah Kota Malang menerapkan aplikasi surat berbasis digital. Dengan harapan pemanfaatan pelaksanaan administrasi di seluruh Organisasi Perangkat Daerah Kota Malang membantu mewujudkan percepatan *smart city*, Kota Malang (Sumber: <https://kominfo.malangkota.go.id/dinas-kominfo-kota-malang-gelar-bimtek-e-suradi/> diakses pada tanggal 28 Oktober 2022). Salah satu penyedia pelayanan berbasis elektronik adalah aplikasi SURADI, aplikasi ini adalah aplikasi pelayanan surat digital dibuat dengan tujuan untuk meningkatkan proses pelayanan

administrasi pemerintahan terutama bagian surat menyurat yang resmi dalam bentuk surat digital.

Dengan diterapkan aplikasi surat digital ini seharusnya dapat memberikan kemudahan bagi semua instansi pemerintahan serta mengurangi penggunaan kertas yang tentunya dapat menguntungkan bagi masyarakat dan keamanan semua berkas dapat terjaga. selain itu juga dalam membuat surat-surat penting lebih efektif dan efisien semua berkas yang diurus oleh masyarakat disimpan dalam bentuk *data base*. Jika masyarakat membutuhkan bukti otentik maka bisa mengunduhnya secara mandiri (Suprayogi, 2022). Aplikasi SURADI ini selain untuk mengirim surat dinas antar Organisasi Perangkat Daerah Kota Malang juga menyediakan jenis-jenis surat pelayanan administrasi kependudukan seperti surat izin usaha, pindah masuk, keterangan kemiskinan dan lain-lain.

Sesuai dengan Peraturan Walikota Nomor 49 Tahun 2011 tentang Tata Naskah Dinas di Lingkungan Kota Malang. Bahwa semua aturan bersifat substantif telah diakomodir ke dalam sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik. Sehingga sistem tersebut terintegrasi dan dapat dimanfaatkan oleh seluruh Organisasi Perangkat Daerah, dan Kecamatan maupun Kelurahan di Kota Malang. Tetapi pada level Kelurahan belum optimal dalam pelaksanaan aplikasi SURADI. Masih terdapat kendala yang dihadapi yaitu jika server Dispenduk Kota Malang lagi *down*, aplikasi SURADI yang terintegrasi dengan *data base* di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Malang, jika server dari Dispenduk dalam proses perbaikan atau mati maka jika ingin menginput surat di aplikasi SURADI harus dilakukan

atau harus mengetik secara manual dan tidak bisa mengunduh template surat yang ada di aplikasi SURADI (Yefani dkk, 2021).

Masyarakat yang belum mengenal dengan aplikasi SURADI serta sumber daya manusia yang kurang dalam kesiapan aplikasi SURADI (Suprayogi, 2022). Aplikasi SURADI ini menggunakan secara manual karena hanya memanfaatkan template di aplikasinya dan masih ada masyarakat yang tidak mengikuti atau memenuhi persyaratan administrasi (Lasmi, 2022).

Beberapa instansi pemerintah proses pelayanan administrasi masih menggunakan secara manual. Sehingga kurang efektifnya pelayanan dan membutuhkan waktu yang lama. Pada sisi lain juga penyampaian informasi oleh pihak komunikasi dan informasi membutuhkan mekanisme untuk menjamin kepastian keabsahan data. Untuk itu diperlukan sebuah sistem validasi pelayanan surat menyurat berbasis digital supaya jelasnya keaslian informasi yang didapat dari media digital (Kamila dkk, 2022). Hal tersebut juga terjadi di Kelurahan Pandanwangi, dimana terdapat proses pelayanan administrasi yang diketik secara manual.

Dari penjelasan di atas mengenai permasalahan aplikasi SURADI maka peneliti tertarik dengan pelayanan administrasi yang berbasis digital. Dengan demikian peneliti akan melakukan penelitian di Kelurahan Pandanwangi dengan judul “Aplikasi SURADI Dalam Mendukung Optimalisasi Pelayanan Administrasi di Kelurahan Pandanwangi Kecamatan Blimbing Kota Malang”.

1.2 Rumusan Masalah

Sesuai dengan penjelasan di latar belakang yang ditulis pada laporan ini maka rumusan masalahnya yaitu sebagai berikut:

1. Bagaimana aplikasi SURADI dalam mendukung optimalisasi pelayanan administrasi?
2. Apa saja permasalahan yang dihadapi oleh aplikasi SURADI dalam mendukung optimalisasi pelayanan administrasi?

1.3 Tujuan Penelitian

Sesuai dengan rumusan masalah yang sudah di tentukan di atas lalu tujuan penelitian ini yaitu:

1. Untuk mengetahui dan menganalisis aplikasi SURADI dalam mendukung optimalisasi pelayanan administrasi.
2. Untuk mengetahui dan menganalisis permasalahan yang dihadapi oleh aplikasi SURADI dalam mendukung optimalisasi pelayanan administrasi.

1.4 Manfaat penelitian

Selanjutnya penulis akan menjelaskan manfaat dari penelitian ini yaitu:

1. Manfaat akademis

Adapun manfaat akademis yang diharapkan peneliti hasil penelitian ini mengembangkan pengetahuan peneliti dalam menerapkan teori dari bangku kuliah dan sebagai referensi terhadap peneliti selanjutnya mengenai aplikasi SURADI.

2. Manfaat praktis

Sedangkan manfaat praktisnya dalam penulisan laporan ini adalah hasil penelitian diharapkan menjadi kontribusi atau ide-ide yang baru serta sebagai penambahan wawasan bagi pembaca yang ingin memahami aplikasi SURADI dalam pelayanan administrasi.



MELNITA YATI

ORIGINALITY REPORT

21 %
SIMILARITY INDEX

21 %
INTERNET SOURCES

8 %
PUBLICATIONS

5 %
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1 rinjani.unitri.ac.id Internet Source **5** %

2 docplayer.info Internet Source **5** %

3 www.coursehero.com Internet Source **2** %

4 johannessimatupang.wordpress.com Internet Source **2** %

5 www.perpusnas.go.id Internet Source **2** %

6 fdocuments.net Internet Source **1** %

7 malangkota.go.id Internet Source **1** %

8 www.govserv.org Internet Source **1** %

9 www.scribd.com Internet Source **1** %

10

media.neliti.com

Internet Source

1 %

11

repository.uin-suska.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

MELNITA YATI

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
